

Milderes Urteil

Das Urner Obergericht hat im «Kaffeefahrt»-Prozess ein deutlich milderes Urteil gefällt als die Vorinstanz. **Seite 8**

Endlich der «Rigi-Kranz»

31 Kränze hat Schwinger Stefan Arnold bereits gewonnen. Der «Rigi-Kranz» fehlte noch. Jetzt nicht mehr. **Seite 17**

ANZEIGE



Autor Martin Arnold anlässlich der Buchpräsentation beim Signieren seines Buches «Erinnerungen an das Hotel Klausenpasshöhe». FOTO: DORIS MARTY

Erinnerungen an das «schiefe» Hotel

Martin Arnold war jeweils im Sommer 1959 bis 1964 im Hotel Klausenpasshöhe im Office und als Kellerbursche tätig. An diese lange, intensive und lehrreiche Zeit erinnert er sich gerne und immer wieder. Nun hat der im Kanton Zürich wohnhafte Heimweh-Urner seine

Erinnerungen in einem Buch festgehalten. In den letzten Jahren sei er besonders von ehemaligen Mitarbeitern auf die gemeinsame Klausen-Zeit angesprochen worden. «Ich wurde von verschiedenen Personen gebeten, ja sogar aufgefordert, das Erlebte festzuhalten», ver-

riet Martin Arnold anlässlich der Buchpräsentation vom Freitag, 9. Juli, im neuen Hotel Klausenpass. Ein entscheidender Grund, dies zu tun, war die Tatsache, dass das alte Hotel nach fast 120 Jahren Saisonbetrieb abgerissen wurde. (dmy)

Konzertmeisterin beim neuen Bash-Festival

Mit den Eltern schaute sie im Fernsehen Klassikkonzerte an. Schon früh entdeckte Alexandra Bissig ihr Liebe zur Musik, und mit sieben Jahren lernte die Erstfelderin das Geigenspiel, dem sie bis heute treu geblieben ist. Inzwischen ist sie Konzertmeisterin des Orchesters Four Forest Strings und übernimmt bald eine weitere Verantwortung. Beim neuen Festival The Bash im September in Andermatt steht sie mit Stars wie Sina und Kunz an vorderster Front. (UW) **Seite 15**



Alexandra Bissig aus Erstfeld ist Konzertmeisterin. FOTO: ZVG

Baumaterialien sind massiv teurer geworden

Im März begann es: Baumaterialien wurden teurer. Die Entwicklung hörte nicht auf. Inzwischen sind manche Produkte nicht mehr lieferbar, die Preise haben sich teils verdoppelt. Vor allem der Holzbereich – Dreischichtplatten, Holzfaserdämmung et cetera – ist betroffen. Dort geben Lieferanten weder Liefertermine noch Be-

stellpreise an. Aber auch Produkte, die auf Erdöl basieren, wie Kunststoffrohre oder Dämmstoffe sowie Stahl sind deutlich teurer geworden. Der Grund: die Pandemie. Im Kanton Uri ist die Situation angespannt, sagt Kurt A. Zurfluh, Geschäftsführer der Zentralschweizerischen Baumeisterverbände. (ehi) **Seite 7**



Die Ursache für den Brand des Fahrzeugauffliegers ist noch unklar. FOTO: KANTONSPOLIZEI URI

Vollbrand auf der A2 bei Wassen

Ein Fahrzeugaufflieger ging am Montag auf der A2 bei Wassen in Flammen auf. Der Chauffeur des italienischen Lastwagens blieb unverletzt. Für die Rettungs- und Aufräumarbeiten mussten die

Nordspur des Gotthardtunnels und die A2 in Fahrtrichtung Nord vorübergehend gesperrt werden. Auch die Kantonsstrasse war wegen der starken Rauchentwicklung kurzzeitig zu. (UW) **Seite 10**



Redaktion: Telefon 041 874 16 77 | info@urnerwochenblatt.ch
Aboservice: Telefon 041 874 1843 | info@gisler1843.ch
Inserate: Telefon 041 874 16 66 | inserate@gisler1843.ch

ANZEIGEN

Sale!

Jetzt vorbeikommen und profitieren!





coop
JUMBO
MANOR
JYSK
HM
express
VOGEL SHOPS
tellpark.ch

Sundowner

Friday & Saturday

GENIESSEN SIE IN EINMALIGER ATMOSPHÄRE IHR ABENDESSEN AUF DER GEMÜTLICHEN ALP-HITTA.



NEU!
Freitag & Samstag
bis 21 Uhr
offen

Reservation empfohlen
info@alpenschmaus.ch | 041 888 01 02